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Nuevo (Baztán (EuroviCCas), 20 de octubre de 2011 

ASUNTO: SOLICITUD 4XE UNA <R£UNIÓNCON<EL S«R, <DI<S$CRML G«ENE«RAL <&E V^fiJUNISMO OffET 

iCustrísimo Sr. ¿Director General de 'Urbanismo: 
Como (Presidente de la asociación en (Defensa de [os (Derechos 'Fundamentales de Nuevo (Baztán y lidiar del 

Olmo (ASDENUVl), me dirijo a Vi. al objeto de Solicitar una (Reunión Informativa que nos permita conocer ios planes, a 
corto y medio plazo, que tiene Ca Comunidad de Madrid, como "administración actuante* para resoCver los graves y 
acuciantes problemas que tiene Ca Urbanización de EuroviCCas. 

Como continuación a Ca reunión celebrada et pasado 15 de marzo entre esa «Dirección GeneraCy Jlsdenuvi, cuya Acta se 
apunta, y ante Ca situación de Ilegalidaddel Consejo lector de Ca (Entidad de Conservación Eurovillas (ECE), denunciada 
por Jisdenuvi ante esa (Dirección GeneraCy Ca Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio mediante Cos 
«Recursos de Alzada siguientes: 

o 14/07/2011 (Ref. 10/304815.9/11; SoGcituddé Ca intervención y cese del Consejo «Rector de Ca <ECE 
o 01/08/2011 (Ref 10/331299.9/11; Recurso de Alzada en Impugnación de CaAsambCea de Ca «EC% celebrada eC2 de 

judo de 2011. 
o 10/10/2011 (Ref. 10/411429.9/11; Nuüdadde Ca votación "renovación cargos Consejo 'Rector de Ca «ECE", realizada 

en Ca Asamblea GeneraC Ordinaria, celebrada eC2 de judo de 2011. 

(Dado que Hasta Ca fecha no ha sido resuena ninguna de Cas referidas denuncias y recursos por parte de esa Administración 
Actuante, en Ca Urbanización de EuroviCCas, y que no tenemos noticias de que se haya (¡evado a cabo ninguna actuación 
relevante para soCucionar Cos graves problemas que tiene Ca urbanización Eurovillas, que fueron tratados en Ca reunión deC 
pasado 15 de marzo. Solicitamos una 9¡EUN1ÓN URQENTE, pata tratar sobre Cas siguientes asuntos: 

1. (DECLARACIÓN (DE NÜLIQJW (DE LA VOTACIÓN <&E CARQOS, INTERVENCIÓN ni CESE. «DEL 
CONSEJO (RECTOR.T/E LA ECE, (POR.LA COMUNICA® (DE MADRID 

2. (DISOLUCIÓN Ó NO <DE LA ECE, SEGÚN (PROVIDENCIA (DE EJECUCIÓN (DE LA SENTENCIA (DEL 
TRIBUNAL SU(PE(RIO(R.(DE JUSTICIA, N° 1870 <DE «FECHA 20 «DE NQVFEMB<R$ (DE 2008. 

3. AQKBAVO «DE LA UR$AMZZCIÓNI SEGUN CONVENIO SUSCRITO EL 30 «DE «ENE«RO 1987. 

4. CONSTITUCIÓN (DE LA ASOCIACIÓNADMINISTRATIVA <PA$A ACABADO EU«ROVlLLAS. 
5. A(PRLWACIÓN «D«EL (PLAN GENERAL «DE VlLLARJDEL OLMO. 
6. NOMBRAMIENTO «DE UN <RE<PRES«ENTANTE «DE LA CAM. «EN «EL CONSEJO <R^JCR>RJDE LA ECE. 
7. SITUACIÓN (DEL «RECURSO «VE CAM, ANTE EL TSJM., SO«B«RE MODIFICACIÓN «ESTATUTOS «ECE. 

Atentamente. 

(¡da. José Luik CaSaOefo 
(Pte. ASDENVVl 

DELEGACION DE ASDENUVI: 
Presidente: José Luis Caballero Ramón. 
Vicepresidente: José IVP Villena Ruiz. 
Secretario: Jesús Aguado Martínez. 
Tesorera: M 3 del Carmen Ventura García. 
Vocal: Ángel Santos Santos. 
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ASVNTO: SOLICITUD ©£ UNA REUNIÓN CON <EL-ümF&<DEÁWA DE- RECURSOS E INFORMES 

MuySres. nuestros: 

Como (presidente de (a asociación en (Defensa de ios Derechos Eunúamentafes de Nuevo (Baztán y 
Villar del Olmo (ASDENWÍ), me dirijo a Vds. aloBjeto de Solicitar una (Reunión Informativa que nos permita 
conocer la situación administrativa de fas Solicitudes, ocursos y Denuncias remitidas a ese Area de «Recursos e 
Informes, contra acuerdos de la entidad de Conservación de (Eurosviflas (ECE), y que se relacionan a continuación. 

o 2-6/07/2010 Ref 10/323836,9/10; (Recurso de-Alzada ameraos AsamSfm g, ECE, ceMrada eí26junio 
de 2010, "que contemplan la compra del agua por fa ECE af Canaf Til en contador en afta". 'Está en 
suspensión, CA'ÜTELARs par Rgsa!u£ÍÁ& d&25 dk nmiism&re dk 2Q1CL 

DESrEgAdÓNDE LA (ROE A LAAVTOLIQVmACIÓN<FAgO INDEBIDO AL CANAL 171: 
o 07/04/2011 Ref. 10/154106.9/11; Recurso de Alzada de ios acuerdos Consejo (Rector 18/12/2010 de fa 

<EQE. 
o 30/05/2011 (Ref. 10/235414.9/11; Recurso de Mzada de los acuerdos Consejo Rector 22/01/2011 y el 

derivado de de 18/12/2010 de la ECE. 
o 18/10/2011 Ref. 10/422024.9/11; (Recurso de Mzada de los acuerdos Consejo (Rector 09/07/2011 y ef 

derivado de (Reposición de 24/09/2011 de (a (ECE. 

ILEgALIDADES COMETIDAS EN LA ULTIMA ASAMBLEA DE LA ECE: 
o 14/07/2011 (Ref 10/304815.9/11; Solicitud de fa intervencióny cese def Consejo (Rector de fa ECE 
o 01/08/2011 (Ref. 10/331299.9/11; Recurso de Alzada en Impugnación de la Mamhlea de la ECE, 

celebrada el2 de juño de 201L 
o 10/10/2011 Ref. 10/411429.9/11; NuBdadde fa votación "renovación cargos Consejo Rector de la ECE", 

realizada en la Asamblea general Ordinaria, celeBrada el 2 de julio de 2011. 

Dado que hasta fa fecha esa Área de Recursos e Informes de fa Secretaría general Técnica iw ha resuelto ningwna 

de los referidos Recursos y Solicitudes, teniendo en cuenta que la Comunidad de Madrid es "Administración 
Actuante", en ta VrSanización de Euroviflas y ante fa gravedad de los hechos denunciados. Sofiritamos una 
REUNIÓN VRffENTE, para tratar sobre ios asuntos referidos. 

Atentamente. 

Tdo. ,frséLmscléS¥°f^n DE VECINOS 

Q>te.ASDENV<qi ApÜET-JüV! 

D E L E G A C I O N D E A S D E N U V I : 
Presidente: José Luis Caballero Ramos. 
Vicepresidente: José ívf Villena Ruiz. 
Secretario: Jesús Aguado Martínez. 
Tesorera: Ivf del Carmen Ventura García. 
Vocal: Ángel Santos Santos. 
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